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平成２４年 第１０回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    平成２４年６月２２日（金） 開始時刻 午後３時３０分 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席委員  藤原委員長，大場委員，大矢委員，松江委員，水越教育長 

４ 説明員   手塚教育次長，田口スポーツ交流担当副参事， 

山越教育企画課長，君島教育企画課総務担当主幹， 

生田教育企画課地域学校園担当主幹，水沼学校管理課長， 

佐々木学校教育課長，小関学校健康課長，大竹生涯学習課長， 

赤石澤文化課長，水沼スポ―ツ振興課長，上澤教育センター所長， 

増渕中央図書館長 

５ 書記    梓澤教育企画課長補佐，阿久津総務担当副主幹，渡辺係長，石和係長， 

田上総括主査，渡邉主任主事 

６ 傍聴者   ２名 

７ 議題 

（1）審議事項 

  議案第２６号 「宇都宮市立一条中学校改築基本計画」の策定について 

議案第２７号 平成２５年度宇都宮市教育委員会組織・定員の方針について 

議案第２８号 宇都宮市通学区域審議会委員の委嘱について 

議案第２９号 宇都宮市社会教育委員の委嘱について 

議案第３０号 宇都宮市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

議案第３１号 宇都宮市通学区域審議会への諮問について 

議案第３２号 宇都宮市指定文化財の指定について 

（2）報告事項 

報告第４６号 教育行政相談の内容と対応について 

報告第４７号 平成２４年度宇都宮市奨学生の選考結果について 

報告第４８号 平成２４年度「地域学校園事業交付金」の実施状況について 

報告第４９号 通学路における空間放射線量率の測定について 

報告第５０号 平成２３年度不登校の状況と学校における不登校対策の取組状況につ

いて 

（3）その他 

①宇都宮市スポーツ推進審議会の結果について 

②宇都宮市立南図書館開館１周年記念コンサートの開催について 

③スポーツ教室イベント案内 

 

８ 議事の内容 



 ２

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

委員長 

 

 

委員長 

委員長 

 

教育企画課長 

 

 

委員長 

大矢委員 

松江委員 

 

 

 

学校管理課長 

 

 

 

ただいまから，平成２４年第１０回宇都宮市教育委員会を開会します。

 会議録署名委員の指名 大矢委員，松江委員 

 前回の第９回の教育委員会の会議録について御意見などありますか。 

（特になし，全員了承） 

会議録を承認します。 

それでは，前回の定例会の会議録署名委員の大場委員，松江委員，署名

をお願いします。 

（会議録に署名） 

 次に，本日の案件のうち， 

議案第２７号 平成２５年度宇都宮市教育委員会組織・定員の方針につい

て 

議案第２８号 宇都宮市通学区域審議会委員の委嘱について 

議案第２９号 宇都宮市社会教育委員の委嘱について 

議案第３０号 宇都宮市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

議案第３２号 宇都宮市指定文化財の指定について 

報告第４６号 教育行政相談の内容と対応について 

は，意思形成過程のもの及び個人情報に関する内容が含まれるので，非公

開としてよろしいか。 

（全員賛成） 

全員賛成ですので非公開とします。 

 これらの案件については，（３）の「その他」の案件が終了したあとに

お願いします。 

  

 それでは，審議事項に入ります。 

 議案第２６号『「宇都宮市立一条中学校改築基本計画」の策定について』

説明願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

先駆的な学校という期待もあるので，是非いい施設を残してほしい。 

先駆的な学校ということで，周りのモデル校となるような学校づくりを

考えていただきたい。また，長く使い続ける施設なので，そのときは良か

れと思って作ったものでも，後で不要となるようなものがないように，十

分に考慮して整備する必要がある。 

現在宇都宮市では，鉄筋コンクリート造は６５年使うという長寿命化計

画を実施しているが，ただ建物が建っているというだけでなく，しっかり

と学習ができる形になっていないと，建物としては意味をなさないものと

考えている。できる限り今後の学習形態の変化に対応できるような施設と

【説明要旨】 

「宇都宮市立一条中学校改築基本計画」の策定について説明。 
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して整備していきたい。 

また，環境への配慮や防災，地域開放などを様々なものを盛り込んだ計

画となっているが，何を取り入れていくか，先を見据え総合的に勘案しな

がら設計を進めたいと考えている。 

先を見据えるということは，確かに難しいことだが，子どもたちが気持

ちよく学習できる環境は，変わらないものであると思う。中心部で学校が

新築されるのは久しぶりであり，また，昨年の東日本大震災が活かされる

施設ということで，大変期待している。 

基本理念は重要であるので，それを大切にしながらいい施設を作ってほ

しい。 

このとおり決定してよろしいか。（全員了承）  

それでは，議案第２６号を決定いたします。 

 

 次に，議案第３１号「宇都宮市通学区域審議会への諮問について」説明

願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（質問なし） 

このとおり決定してよろしいか。（全員了承）  

それでは，議案第３１号を決定いたします。 

 

 次に，報告事項に入ります。 

報告第４７号「平成２４年度宇都宮市奨学生の選考結果について」説明

願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

奨学金返還状況はどのような状況か。 

平成 23 年度の収納率は 81.9％であり，滞納者数は 244 名である。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承）  

それでは，報告第４７号を承認いたします。 

 

次に，報告第４８号『平成２４年度「地域学校園事業交付金」の実施状

況について』説明願います。 

 

 

 

【説明要旨】 

宇都宮市通学区域審議会への諮問について説明。 

【説明要旨】 

平成２４年度宇都宮市奨学生の選考結果について説明。 

【説明要旨】 

平成２４年度「地域学校園事業交付金」の実施状況について説明。 
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説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

フロンティア地域学校園推進事業の交付金額が少なくないか。 

金額としては多くはないが，消耗品や教材費などに使われている。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承）  

それでは，報告第４８号を承認いたします。 

 

 次に，報告第４９号「通学路における空間放射線量率の測定について」

説明願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

ホットスポットなどはないのか。 

ありません。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承）  

それでは，報告第４９号を承認いたします。 

 

次に，報告第５０号「平成２３年度不登校の状況と学校における不登校

対策の取組状況について」説明願います。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

特定の学校では不登校率が高いとのことだが，年度によって変化してい

るのか，それともある地域で不登校率が高い状態で推移しているのか。 

不登校率が高い学校は毎年同じではないが，高い傾向が見られる学校は

ある程度特定される。そういった学校への対応としては，センターの指導

主事が直接訪問し，不登校連絡会などで状況を聞きながら指導したり，総

合訪問などで校長から話を伺い，それらの状況に応じて，カウンセラーを

適正に配置するなどの対応をしている。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承）  

それでは，報告第５０号を承認いたします。 

 

次に，その他の案件（１），（２），（３）については，資料提供のみです

ので，後ほどご覧ください。 

 

以上で公開できる案件を終了いたします。 

議案第２７号，議案第２８号，議案第２９号，議案第３０号， 

【説明要旨】 

通学路における空間放射線量率の測定について説明。 

【説明要旨】 

平成２３年度不登校の状況と学校における不登校対策の取組状況に

ついて説明。 
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議案第３２号，報告第４６号については, 意思形成過程のもの及び個人情

報に関する内容のものが含まれる為、非公開といたします。 

傍聴者の方は，御退席をお願いいたします。 

（傍聴者 退席） 

 

・・・（非公開の審議の開始）・・・ 

 

・議案第２７号「平成２５年度宇都宮市教育委員会組織・定員の方針につ

いて」 

⇒ 決定 

・議案第２８号「宇都宮市通学区域審議会委員の委嘱について」 

 ⇒ 決定 

・議案第２９号「宇都宮市社会教育委員の委嘱について」 

 ⇒ 決定 

・議案第３０号「宇都宮市スポーツ推進審議会委員の委嘱について」 

⇒ 決定 

・議案第３２号「宇都宮市指定文化財の指定について」 

⇒ 決定 

・報告第４６号「教育行政相談の内容と対応について」 

⇒ 承認 

 

・・・（非公開の審議の終了）・・・ 

 

 次に，委員の皆様からご意見などあればお願いします。（特になし） 

ほかにないようですので，事務局から何かございますか。 

 

〔次回の日程について〕 

 ７月２０日（金） 午後２時００分 臨時会 

 

 終了時刻   午後４時５０分 

 

 

 


